

# お花見 ドライブ



お茶でほっと  
一息 (^o^)



風が  
気持ちいい～



笑顔も綺麗に咲  
きました♪



今日が満開で～す！  
＼(^o^)/



桜は無かったけど  
チューリップが満開  
でした♪



恒例のお花見ドライブです。今年も平和記念公園に桜を観に行きました。今年は開花がとても早く、桜の花が見れた方もそうでない方もおられますが、春の暖かな日差しの中、公園内を散策したり、平和記念碑に手を合わされたりと、皆様、束の間の外出を楽しまれている様子でした。



## あかり♪ 苑ジョイライフ♪

4月号から始めました「あかり♪苑ジョイライフ♪」のコーナー。  
第2回テーマは「夢中」です。入居者様それぞれの「午後の苑ジョイライフ」  
をパシャッと激写させていただきました！



駅弁を前に「ハイポーズ」



「今日は脳トレね」張り切ってます！



塗り絵に挑戦。ついつい夢中になっています。



皆様おそろいでビデオ観賞中。



大作の予感です！



うちわパタパタゲームに熱が入ります。



「うん、美味しいね。」いつもと一味違う「和風おやつレク」です。



「カーブ！今日も勝ちんさいよ！」



入居者様の「夢中」になっている一つ一つのシーンに、気付けば思わず「夢中」になって、シャッターを押していた職員達なのでした…。